

El Financiero

Expectativa de nueva baja en tasa de fondeo

Finanzas - Lunes, 09 de Septiembre de 2013 05:01



[Analistas ven probable ajuste de otros 25 pb en octubre / Cuartoscuro]

Marcela Ojeda Castilla

Analistas consideraron que es probable que el **Banco de México** (Banxico) realice un **recorte en la tasa de interés de referencia en el próximo mes**, ante la posibilidad de que se mantenga la **debilidad en la economía**.

Marco Oviedo, economista en jefe de **Barclays en México**, pronóstico que la autoridad monetaria **recortará la tasa de fondeo a 3.5%** para el 25 de octubre.

En su opinión, este escenario está sustentado en la baja probabilidad de un **fortalecimiento de la economía** en el tercer trimestre y la tendencia a la baja en la inflación subyacente.

Para economistas de **BBVA Bancomer y Banamex**, existe la posibilidad de que nuevamente el banco central **reduzca en 25 puntos base** la tasa de fondeo interbancario.

“Debido a los bajos niveles de **inflación** y a la posibilidad de que la economía continúe débil, no está cerrada la puerta a un descenso adicional en los próximos meses”, señalaron los especialistas de BBVA Bancomer.

A su vez, y aunque más condicionado al impacto que la reforma hacendaria pudiera tener sobre la inflación, economistas de Banamex también estimaron que existe espacio para otro recorte de un cuarto de punto.

“Nuestro escenario base sobre la **reforma fiscal** anticipa un impacto limitado en inflación, en tanto que un incremento en impuestos podría depender más de una mayor tasa de impuesto al ingreso, y no tanto en el establecimiento de IVA a algunos bienes.

El secretario de Hacienda y Crédito Público, **Luis Videgaray** consideró que la decisión del Banxico, de recortar la tasa de fondeo interbancario contribuirá a acelerar el crecimiento económico en el segundo semestre, en un entorno de baja inflación. “La Secretaría de Hacienda respalda plenamente la oportuna decisión de Banxico de reducir de 4 a 3.75 (por ciento) su tasa de interés objetivo”, escribió el funcionario el viernes en su cuenta de twitter.

Para Mario Correa, economista en jefe del Scotiabank en México, la señal que envía el **Banxico** en su comunicado de política monetaria resulta preocupante en cuanto a sus implicaciones para las expectativas económicas.

Además indicó que una menor tasa de interés, en momentos en que los mercados emergentes han estado bajo presión, implica una posición más vulnerable para las variables financieras del país, ante cambios en el entorno internacional.

Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, el recorte en la **tasa de interés** agravará la salida de capitales del mercado de bonos con mayores consecuencias de depreciación para el peso.

Consideró que el ajuste en la tasa será de poca o nula ayuda para la actividad económica, pero sí implicará un beneficio para las cuentas fiscales, ya que se abaratará el costo del financiamiento del gobierno en el mercado interno.